
財田地区幼保連携型認定こども園開園準備検討委員会（第２回） 

 

 

日時：令和 3 年 3 月 11 日（木）19 時 00 分～

場所：財田町公民館 中会議室 

 

 

１．あいさつ 

 

 

 

 

 

２．議事 

  協議事項 

   １．園章・園歌について（保護者アンケート結果について） 

   ２．式典・記念行事について 

   ３．保護者組織について 

 

 

 

 

 

３．その他 

 

 

 

  



（敬称略）

区　分 氏　名 団　体　名 摘　要

杉山　浩司 財田幼児教育センターＰＴＡ 会長

谷川　翔太 財田幼児教育センターＰＴＡ 副会長

小川　崇雄 財田幼児教育センターＰＴＡ 副会長

栗原　真理 愛育会財田支部 支部長

皆見　崇路 自治会連合会財田支部 支部長

木下　義晴 自治会連合会財田支部 副支部長

宮本　正数 自治会連合会財田支部 副支部長

(3)地区公民館長 大方　仁司 財田町公民館 館長

(4)必要があると認めたもの 鈴木　朝則 まちづくり推進隊財田 理事長

財田地区幼保連携型認定こども園開園準備検討委員会名簿

(1)保護者の代表

(2)地域の代表



令和 2 年 10 月 14 日 

 

 

財田幼児教育センター保護者アンケートの実施について 

（幼保連携型認定こども園への移行に関するアンケート） 

 

 

 日頃は財田幼稚園及び財田保育所の運営に格別のご協力とご理解を賜り、厚く御礼申し上げます。 

 さて、財田幼児教育センター（財田幼稚園・財田保育所）は、令和 3 年 4 月から「幼保連携型認定

こども園」として運営する予定です。 

先日、「財田地区幼保連携型認定こども園開園準備検討委員会」を設置し、認定こども園へ移行する

ための協議を始めました。検討委員会において、名称の案は「財田こども園」とすることと決定し、

関係手続を進めています。また、園章・園歌のあり方などを協議する中で、現在の財田幼児教育セン

ターの保護者の皆様にアンケートを実施することとなりました。 

つきましては、大変お手数をおかけしますが、以下のとおり保護者アンケートを実施しますので、

10 月 26 日（月）までに、財田幼児教育センターまでご回答いただきますようお願いいたします。 

 

 お問い合わせ先 

  三豊市健康福祉部保育幼稚園課 電話：0875-73-3036 メール：hoiku@city.mitoyo.lg.jp 

  （※質問があれば、財田幼稚園・財田保育所にもお問い合わせください。） 

 

 

 

 

財田幼児教育センター保護者アンケート（幼保連携型認定こども園への移行に関して） 

 

Ｑ１：現在のお子さまの所属クラスを○で囲ってください。 

 

 幼稚園・・・年長（５歳児クラス）  年中（４歳児クラス） 

保育所・・・３歳児クラス  ２歳児クラス  １歳児クラス  ０歳児クラス 

 

Ｑ２：「財田こども園」の園章（園のマーク）について、どう思いますか？ 

 

 ある方が良い（新たに作る方が良い）   無くても良い   分からない 

 

Ｑ３：「財田こども園」の園歌（園の歌）について、どう思いますか？ 

 

 ある方が良い（新たに作る方が良い）   無くても良い   分からない 

 

 

 

 

（※裏面に続きます。） 

（切り取り線） 

mailto:hoiku@city.mitoyo.lg.jp


参考資料 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ４：現在の財田幼稚園・財田保育所の施設面について、ご意見等がある方はご記入ください。 

   （今後の大規模改修または一部建て替え検討にあたっての参考とします。） 

 

 

 

 

Ｑ５：認定こども園へ移行することに関して、ご質問・ご意見等がある方はご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

Ｑ６：その他（幼稚園運営・保育所運営・子育て支援策など）、ご質問・ご意見等がある方はご自由に

ご記入ください。 

 

 

 

 

 

あり なし あり なし

上高瀬幼稚園 ○ ○

勝間幼稚園 ○ ○

比地二幼稚園 ○ ○

二ノ宮幼稚園 ○ ○

麻幼稚園 ○ ○

山本幼稚園 ○ ○

大見幼稚園 ○ ○

下高瀬幼稚園 ○ ○

吉津幼稚園 ○ ○

豊中幼稚園 ○ ○

松崎幼稚園 ○ ○

詫間幼稚園 ○ ○

平石幼稚園 ○ ○

曽保幼稚園 ○ ○

財田幼稚園 ○ ○

三豊市立幼稚園園章・園歌一覧

幼稚園
園章 園歌

あり なし あり なし

高瀬中央保育所 ○ ○

高瀬南部保育所 ○ ○

山本保育所 ○ ○

三野保育所 ○ ○

豊中保育所 ○ ○

松崎保育所 ○ ※

詫間保育所 ○ ※

須田保育所 ○ ※

仁尾保育所 ○ ○

財田保育所 ○ ○

　※松崎保育所・詫間保育所・須田保育所は同じ園歌

園章 園歌
保育所

三豊市立保育所園章・園歌一覧

山本幼稚園園章 

（切り取り線） 
（※アンケート続き） 

※アンケートは以上です。ご協力ありがとうございました。 

財田小学校校章 



対象者：財田幼稚園及び財田保育所保護者　72人

期　間：令和2年10月14日～令和2年10月26日

回答数：62人

回答率：86.11％

Ｑ１：現在のお子さまの所属クラスを○で囲ってください。

0歳児 1歳児 2歳児 3歳児 4歳児 5歳児 合計

3 3 5 10 22 19 62

※きょうだいがいる場合は、年長者で集計

Ｑ２：「財田こども園」の園章（園のマーク）について、どう思いますか？

0歳児 1歳児 2歳児 3歳児 4歳児 5歳児 合計

0 2 2 2 9 8 23

2 0 3 5 9 9 28

1 1 0 3 4 2 11

3 3 5 10 22 19 62

Ｑ３：「財田こども園」の園歌（園の歌）について、どう思いますか？

0歳児 1歳児 2歳児 3歳児 4歳児 5歳児 合計

0 2 1 0 6 6 15

2 1 3 8 12 11 37

1 0 1 2 4 2 10

3 3 5 10 22 19 62

財田幼児教育センター保護者アンケートの実施結果について

選択肢

ある方が良い（新たに作る方が良い）

無くても良い

分からない

合計

選択肢

ある方が良い（新たに作る方が良い）

無くても良い

分からない

合計



Ｑ４：現在の財田幼稚園・財田保育所の施設面について、ご意見等がある方はご記入ください。

クラス

1歳児

2歳児

2歳児

2歳児

2歳児 老朽化が少し心配です。保育所の遊具をもう少し増やしてもいいのではないかなと思います。

4歳児

4歳児

4歳児

4歳児

5歳児

5歳児

5歳児

Ｑ５：認定こども園へ移行することに関して、ご質問・ご意見等がある方はご記入ください。

クラス

3歳児

5歳児

5歳児 今までよりも行事が大人数になるので、ぜひ駐車場を広くとってほしいです。

幼稚園と保育所がとなり合っているのは良い点だと思う。

5歳児
プールが古いのできれいにしてほしい。財田はきょうだいが多いので建て替えするなら同一の建物
にしてはどうか。

全体での行事がどんな風になるのかな？と思っています。運動会や遠足、発表会。

3歳児
幼稚園に行くものだと思っていたので、こども園に移行するのが何故今なのかと3歳児なので思っ
てしまいます。

4歳児
今現在も幼稚園と保育所の行き来があるので、こども園になるメリットがいまいち分かりませんで
した。

5歳児
他の市内は年中・年長が保育所にあっても、財田は昔から保→幼のエスカレーター式は不思議に
思っていました。ようやくこども園になると聞いて嬉しい反面、卒園する子供の代で切りかえとい
うことで淋しい思いもあります。もっと早くこども園になって欲しかったくらいです。

きちんと園舎ができてからの移行ではなぜダメなのか。

記述

5歳児
幼稚園側と保育所側の庭が同じなので、小さい子には少し危ないかなと思う。（自転車やボールあ
そびとか）でも、みんなで同じ場所で遊ぶこと自体はとても良いと思います。

トイレは新しいものにしていただきたいです。子ども・大人両方が使用するトイレそれぞれに。

子供たち、先生方共に使用しているトイレを新しく（洋式）なればいいなと思います。

幼稚園の建物の老朽化が気になります。

3歳児
子供達、先生方が過ごしやすい場所であればなと思います。段差が少ない、滑りにくい廊下、雨の
時でも移動しやすい動線。

駐車場が狭いので、もっと広くして欲しい。

トイレの改修が必要と思います。和式トイレはあえて残してほしいです。

砂場を経由せずに靴箱に行ける方が助かります。

幼稚園の靴箱の所にいっぱい鳥が糞をしているのが気になります。壁のひび割れも大丈夫ですか？

幼稚園側の年長・年中クラス全体的に改修は必要と思う。

幼稚園はもちろん古いので建て替えしてほしいが、どうせするなら、保育所もしたらいいのでは？

明るく使い勝手の良い開放的な施設になればいいなぁ！幼稚園が特に古くて、暗く感じるので…

記述



クラス

3歳児

5歳児

4歳児
園章・園歌とも元々財田にはないです。財田上幼、財田中幼が合併したときに無しにしたことを考
えると、こども園になっても必要ないと思います。

これからも、子育て家庭（母子・父子家庭も含め）によりそった子育て支援をお願いします。

Ｑ６：その他（幼稚園運営・保育所運営・子育て支援策など）、ご質問・ご意見等がある方はご自由にご記入くださ
い。

2歳児
財田は幼稚園と保育所が一緒の所にあったので、それが良いなと思っていました。どっちの先生に
も声をかけてもらえたりするので子どもも親しみやすいと思います。

保育認定を受けられる就労の基準「月60時間以上」を見直して欲しいです。

4歳児
可能な方法でいいので保育参観やミニ運動会を実施してほしいです。普段の運動靴は白以外でも良
いのでは？と思います。汚れやすいし、洗っても翌日に乾かないこともあります。かと言って、す
ぐにサイズアウトするのに洗い替えを用意するのも経済的ではないかなと思います。

記述


